

Se desliga de escándalo Odebrecht de México

ALEJANDRA LÓPEZ

La filial mexicana de Odebrecht se desligó del escándalo de corrupción que sufre su matriz en Brasil.

Fuentes de la empresa señalaron que hasta el momento no se han modificado protocolos en México, pues sus actividades son descentralizadas.

“Todos los proyectos de la empresa, en todos los países donde actuamos, siguen normalmente y nuestros compromisos con nuestros clientes no cambiaron y no van a cambiar.

“Incluso las autoridades competentes en Brasil no prohibieron a la Constructora Norberto Odebrecht ser contratada con la Administración Pública de ese país”, señalaron.

Las mismas fuentes indicaron que el caso “Java Lato” no tiene ninguna relación con México.

El pasado 19 de junio, Marcelo Odebrecht, presidente de la compañía, fue detenido en Brasil junto con otros cuatro ejecutivos de la empresa al ser implicado en la investigación por corrupción detectado en la petrolera nacional, Petrobras.

Ese día, la compañía informó en un comunicado que los arrestos fueron innecesarios ya que la empresa está colaborando con las investigaciones que se enfocan en desentrañar la entrega de contratos amañados con Petrobras.

El 23 de junio la calificadora Standard and Poor's redujo la nota crediticia de la empresa de 'BBB' a 'BBB-' con perspectiva negativa tras la detención de Odebrecht.

Actualmente esa organización cuenta con negocios diversificados y una estructura descentralizada con presencia en 21 países de cuatro continentes.